

Wolfgang F. Geißelbrecht
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 19.11.2017

Angebotsverbesserung beim MVG-Rad

Antrag

der Bezirksausschuss 18 möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass im 18. Stadtbezirk das MVG-Rad-Angebot durch Kinder- und Lastenräder ergänzt wird. Bei der MVG ist darüber hinaus darauf zu dringen, die Radbenutzung in die normalen Tarife einzuschließen und das Mietrad auch ohne Handy nutzbar zu machen.

Begründung

Derzeit herrscht Stillstand beim MVG-Rad, dabei ist es dringend erforderlich, die abgasfreie Mobilität kontinuierlich auszubauen und zügig weiter zu entwickeln. Dazu wäre beispielsweise ein Pilotversuch in Untergiesing-Harlaching geeignet.

Für Familien mit Kindern gibt es bisher keine Möglichkeit, gemeinsam Räder zu mieten.

In anderen europäischen Städten ist die Radnutzung inklusive.

Wolfgang F. Geißelbrecht
Kinderbeauftragter
Vorsitzender im Unterausschuss Verkehr
BA18@Gruene-Muenchen.de

Petra Jakobi
stv. Vorsitzende im Unterausschuss
Umwelt und Gesundheit